

## Aksi Bersih Sungai, Upaya Koramil Pamboang Cegah Banjir dan Kurangi Limbah Plastik

M Ali Akbar - [SULBAR.DISKOMINFO.ID](http://SULBAR.DISKOMINFO.ID)

Aug 7, 2024 - 12:17



Majene – Peltu Jumali, anggota Koramil 1401-02/Pamboang Kodim 1401/Majene bersama masyarakat Desa Tinambung, Kecamatan Pamboang, Kabupaten Majene, menggelar kegiatan pembersihan aliran sungai. Kegiatan ini merupakan upaya untuk mencegah banjir dan mengurangi limbah plastik di aliran sungai. Rabu (07/08/2024).

Dalam kegiatan tersebut, Babinsa dan warga setempat bekerjasama membersihkan sampah-sampah yang menumpuk di sepanjang aliran sungai. Peltu Jumali mengajak seluruh masyarakat untuk lebih peduli terhadap kebersihan lingkungan, khususnya sungai, yang merupakan sumber kehidupan bagi banyak masyarakat.

"Kami berharap kegiatan ini dapat meningkatkan kesadaran masyarakat untuk tidak lagi membuang sampah di sungai," ujar Peltu Jumali.

Selain membersihkan sampah, Babinsa Koramil Pamboang itu juga memberikan sosialisasi kepada warga mengenai pentingnya menjaga kebersihan sungai. Dia menekankan bahwa sungai yang bersih akan mengurangi risiko banjir dan dampak negatif dari limbah plastik. Masyarakat diajak untuk selalu membuang sampah pada tempatnya dan mengurangi penggunaan plastik dalam kehidupan sehari-hari.

Antusiasme warga terlihat jelas saat mereka bahu-membahu bersama Babinsa dalam kegiatan ini. Banyak warga yang mengungkapkan rasa syukur dan terima kasih atas inisiatif Koramil Pamboang dalam menjaga kebersihan lingkungan desa mereka.

"Semoga dengan adanya kegiatan ini, kita semua semakin sadar akan pentingnya menjaga kebersihan sungai," kata salah seorang warga.

Pelda Jumali menutup kegiatan dengan harapan bahwa aksi bersih sungai ini dapat menjadi contoh bagi desa-desa lain di Kecamatan Pamboang.

"Kami berharap kegiatan ini dapat dilaksanakan secara rutin dan menjadi budaya di masyarakat. Dengan sungai yang bersih, kita dapat mencegah bencana banjir dan menjaga lingkungan tetap sehat dan asri," tutupnya.